



### Bier aus dem Almkübel

Das silberne Geschnür, das Miederzeug und die gesteckten Tüdier haben die beiden Jungfrauen nicht allein anziehen können, die alten Weiber aus der Nachbarschaft haben dabei helfen müssen. Aber dies ist nicht die Tracht der Jahrhunderte; die ist schlicht schwarze Seide, ohne allzuviel Behang. Dies ist eine jüngere, etwa

100 Jahre alte Tracht, die von den Traditionenvereinen ängstlich bewahrt und propagiert wird.

*Aufnahmen Eisenstaedt A.-P.*

Z' Niederboarn, do is 's Tanzn dahoam  
an Gebirg plattln s' net minder!  
Bayrische Weiberleut' oisamm z'samm'  
san sakrische Kinder!

Dieses Schnadahüpferl sagt allerhand.  
Freilich will das bayrische Mannsbild  
unter „sakrische Kinder“ in diesem Fall

vor allem das Urgesunde, Unterhaltsame, Belebende und absolut unordinäre Derblustige unserer Weiblichkeit (und selbstredend der jungen, unverheirateten!) auf Festivitäten und Bauernbällen verstanden wissen. Hinwiederum aber meint er damit das weibliche Geschöpf im all-